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Cd. Valles, S. L. P. a dieciocho de Octubre del Año del Señor 2008.

El Señor esté contigo, Soy María Esposa de José Santo.

Alabo y doy Gracias en cada instante y momento a mi Dios amado que no desperdicia ni un instante
para demostrarme su amor y cariño. El Gran amor que me ha dispensado, que ha tenido para
conmigo, habiéndome dado a mi hijito amado primero y luego al gran número de hijos como tengo ya.

Hijita, las sorpresas no tardan en llegar.

Sé amiga de todos, que Jesús no elimina, sino adjunta.

No teman perderse cuando están en las manos de Jesús amado.

He bendecido a todos los tuyos y a sus descendientes del mayor al menor.

Los mensajes son para todos, pero no a todos conviene leerlos porque luego ¿cómo -pensarán- vamos
a poder seguir pecando?

Cuando desconocen, pecan y puede que sean perdonados., pero cuando saben, cuando se os ha dicho
y no entienden y siguen alimentando al mal, entonces ¿quién se verá librado?

Por eso yo os digo que los mensajes son para todos, cada uno y cada cuál se irá tomando el tiempo
para leer lo que le corresponda y no es que señale con el índice a nadie, solo es que les he pedido que
se amen unos a otros y que opten por la paz.

No peleen, eso es feo, es horrible.

No han visto, ¿No les ha tocado ver una pelea de gatos? Es un espectáculo espeluznante.

Así se me figura cuando veo a dos de mis hijitos peleando y ofendiendo, diciéndose palabras hirientes
que no sienten pero que hay como lastiman.

Los ejércitos de Dios siempre están prestos al llamado, ya de ida, ya de vuelta, siempre harán su
trabajo. Ustedes hagan como que hagan y se verán haciendo al final del día.
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Procuren llevar a cabo sus planes con la ayuda de Dios.

¿Qué valor da Dios a un Alma?

Las almas para Dios son Invaluables y son duramente peleadas por el mal que cierne su trinche
tratando de ganárselas. No permitan que el mal se salga con la suya, no se permitan esos días de
enojos, de ira, de trabas para alcanzar la Santidad.

No os quiero como el niño del Pípila, con una enorme roca tras sus espaldas. Mas bien, les cargo Yo
para llevarles en alto y reparto mis bondades dadas por Dios a todos los hombres.

Charlemos de ti, dime querida hijita ¿Qué te falta para ser feliz?

Dímelo ahora…

Entonces… ¿Por qué no sonríes?

Sonríe en todo tiempo, sonreír no cuesta nada.

En mis apariciones ¿Qué cuentan mis hijitos?

-La ví que sonreía dicen- nada me cuesta sonreír, porque así desprendo mi amor hacia ellos quienes
me observan.

No en todo tiempo sonreirán, lo sé, pero en la mayoría háganlo, transfórmense en dadores de
bonanza, de buenas nuevas sean portadores de Luz.

Con una sonrisa pueden componer el día a cualquiera que cruce la vía.

Si les es difícil sonreír entonces algún clavito está haciendo de las suyas, sáquenlo y en vez del clavo
pongan una flor verdadera de amor.

No esperen Grandes Mensajes para creer, solo Soy su Madre del Cielo quien les anima a seguir por la
vía. Quien les anima a llegar al Cielo Santo de Dios.

Solo Soy Yo quien les dice cuánto les ama, como les digo, cada Alma tiene un valor incalculable para su
Dios. Por eso ayuden ustedes también en la transformación del Mundo pecador al Mundo de Paz, de
Bien, de Amor, será la conversión expansiva que nadie podrá contener.

Será la conversión en cadena como hace mucho no se daba.

Y se irá uno y seguirán dos y tres y cuatro. Se verán alrededores y no encontrarán desalmados, todos
serán como lo pensó el Padre desde que el día fue Día.

En miércoles será.

No esperan esos grandes cambios que vendrán a sellar los Tiempos, mejor es que desde hoy hagan
sus planes con y para Dios.
Copyright © 2008 Ten Fe!

3

Procuren llevar a cabo sus planes con la ayuda de Dios.

¿Qué valor da Dios a un Alma?

Las almas para Dios son Invaluables y son duramente peleadas por el mal que cierne su trinche
tratando de ganárselas. No permitan que el mal se salga con la suya, no se permitan esos días de
enojos, de ira, de trabas para alcanzar la Santidad.

No os quiero como el niño del Pípila, con una enorme roca tras sus espaldas. Mas bien, les cargo Yo
para llevarles en alto y reparto mis bondades dadas por Dios a todos los hombres.

Charlemos de ti, dime querida hijita ¿Qué te falta para ser feliz?

Dímelo ahora…

Entonces… ¿Por qué no sonríes?

Sonríe en todo tiempo, sonreír no cuesta nada.

En mis apariciones ¿Qué cuentan mis hijitos?

-La ví que sonreía dicen- nada me cuesta sonreír, porque así desprendo mi amor hacia ellos quienes
me observan.

No en todo tiempo sonreirán, lo sé, pero en la mayoría háganlo, transfórmense en dadores de
bonanza, de buenas nuevas sean portadores de Luz.

Con una sonrisa pueden componer el día a cualquiera que cruce la vía.

Si les es difícil sonreír entonces algún clavito está haciendo de las suyas, sáquenlo y en vez del clavo
pongan una flor verdadera de amor.

No esperen Grandes Mensajes para creer, solo Soy su Madre del Cielo quien les anima a seguir por la
vía. Quien les anima a llegar al Cielo Santo de Dios.

Solo Soy Yo quien les dice cuánto les ama, como les digo, cada Alma tiene un valor incalculable para su
Dios. Por eso ayuden ustedes también en la transformación del Mundo pecador al Mundo de Paz, de
Bien, de Amor, será la conversión expansiva que nadie podrá contener.

Será la conversión en cadena como hace mucho no se daba.

Y se irá uno y seguirán dos y tres y cuatro. Se verán alrededores y no encontrarán desalmados, todos
serán como lo pensó el Padre desde que el día fue Día.

En miércoles será.

No esperan esos grandes cambios que vendrán a sellar los Tiempos, mejor es que desde hoy hagan
sus planes con y para Dios.
Copyright © 2008 Ten Fe!

3

Procuren llevar a cabo sus planes con la ayuda de Dios.

¿Qué valor da Dios a un Alma?

Las almas para Dios son Invaluables y son duramente peleadas por el mal que cierne su trinche
tratando de ganárselas. No permitan que el mal se salga con la suya, no se permitan esos días de
enojos, de ira, de trabas para alcanzar la Santidad.

No os quiero como el niño del Pípila, con una enorme roca tras sus espaldas. Mas bien, les cargo Yo
para llevarles en alto y reparto mis bondades dadas por Dios a todos los hombres.

Charlemos de ti, dime querida hijita ¿Qué te falta para ser feliz?

Dímelo ahora…

Entonces… ¿Por qué no sonríes?

Sonríe en todo tiempo, sonreír no cuesta nada.

En mis apariciones ¿Qué cuentan mis hijitos?

-La ví que sonreía dicen- nada me cuesta sonreír, porque así desprendo mi amor hacia ellos quienes
me observan.

No en todo tiempo sonreirán, lo sé, pero en la mayoría háganlo, transfórmense en dadores de
bonanza, de buenas nuevas sean portadores de Luz.

Con una sonrisa pueden componer el día a cualquiera que cruce la vía.

Si les es difícil sonreír entonces algún clavito está haciendo de las suyas, sáquenlo y en vez del clavo
pongan una flor verdadera de amor.

No esperen Grandes Mensajes para creer, solo Soy su Madre del Cielo quien les anima a seguir por la
vía. Quien les anima a llegar al Cielo Santo de Dios.

Solo Soy Yo quien les dice cuánto les ama, como les digo, cada Alma tiene un valor incalculable para su
Dios. Por eso ayuden ustedes también en la transformación del Mundo pecador al Mundo de Paz, de
Bien, de Amor, será la conversión expansiva que nadie podrá contener.

Será la conversión en cadena como hace mucho no se daba.

Y se irá uno y seguirán dos y tres y cuatro. Se verán alrededores y no encontrarán desalmados, todos
serán como lo pensó el Padre desde que el día fue Día.

En miércoles será.

No esperan esos grandes cambios que vendrán a sellar los Tiempos, mejor es que desde hoy hagan
sus planes con y para Dios.



Copyright © 2008 Ten Fe!

4

Ofrézcanse como fieles servidores son sus hijos y Él se los tendrá en cuenta.

Jesús mi Hijo preparado está para el viaje, solo espera la señal del Padre que todo empareja.

Sólo una es la Armadura de Dios, tengan Fe que por la Fe se les reconocerá.

Las almas son buenas, pero sin fe ya no hay razón de ser del ser.

Grande algarabía en el Cielo. Danzan los Querubines las Danzas, dando vueltas imitando al Rotador de
planetas.

Todos quisieran saber tallar la madera pero ese oficio solo unos pocos lo saben hacer.

Aprendan nunca es tarde, ni demasiado temprano para aprender.

Les ama

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 20 de Octubre del Año del Señor 2008.

Abundancia de bienes he repartido entre todos los que acuden a misa y contentos se alegran con el
Señor.

Soy Tu Dios, amo a mis hijos todos y muchos quienes vienen al Sagrario aquí y allá y más allá, son
verdaderamente Bendecidos en su Espíritu.

Ustedes sanan ante tales Bendiciones.

Se agrieta la fe si la dejan dormida, oren y vean y muestren a otros lo bueno.

Ave María Purísima, Sin Pecado Concebida fue. Todos desearían ser como Ella, en su pureza, como la
Virgen Santa llena de Gracia.
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Sé que se perfilan para Santos y que lo que los rodea a muchos inquieta y les desvían de lo
verdaderamente importante. Miren, observen pero huyan del pecado, si pueden ayudar, ayuden y si no
os es preciso, solo alejad de sí lo que estorba.

¿Qué es todo aquello que no les permite ser Santos?

1º. Pretensiones de alabanza, de aplauso, vanagloria.

2º. La Ignorancia; tienen que conocer Santidad para querer ser Santos.

3º. La Atracción insana a las cosas, querer tenerlo todo para sí mismo.

4º. La Desobediencia.

5º. La Guerra.

6º. La Ofensa.

Y muchas otras que se cargan a sus males, sino las destierran de sus vidas para siempre.

Que les baste el Señor para denunciarlo ante los suyos, anuncien las verdades del Señor, sus
Misericordias y todo quedará como nuevo.

Ámenle a Jesús y estarán conmigo a la Hora.

Deus.

Cd. Valles, S. L. P. a 21 de Octubre en Presencia del Señor Dios de Misericordia, año del
2008.

La Pastoral Vocacional cuanto, con cuanto ayuda a la Iglesia.

Pongamos un ejemplo breve, el árbol que en su circunferencia es el mayor se le tendrá que abarcar
con muchas manos entrelazadas para poder abrazarlo.

La alegría que sentirán entonces será disfrutada por muchos.

En ocasiones quieren abarcar muchas tareas ustedes solo, y no logran apretar y se van las obras.

Se necesitan, unos a otros, son dependientes para hacer cosas buenas, tareas programadas que sean
fructíferas.
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No están solos, no os envío solos.

Agoten los medios necesarios para salvarse, para salvar a otros.

¿A qué temen? No teman que yo estoy y estaré con ustedes.

¿Mi nombre? Jesús.

¿Dónde me encuentran? A su lado, cuando me llamen yo estaré con vos.

¿Qué haremos? Predicaremos, nos gozaremos en la Alabanza para el Buen Santo.

Pediremos, sí, y Yo estaré pidiendo con Ustedes. Mis ayudas son, no repliquen, solo háganlo, ayuden a
sus hermanos, la salvación la tienen a la palma de la mano, mi Palabra os Salva, el Verbo también.

Corrijan sus quehaceres, sus horarios para que el tiempo que despiertos vivan, vivan para siempre.

Porque los recuerdos son hechos vívidos, vivencias y si solo estarán en el ocio, no habría recuerdos que
traer a la memoria, por eso hagan en el nombre del Amor que todo lo puede (y no es slogan) Es una
realidad Santa.

Se salva quien se permite la oportunidad de creer en Dios, de creer en Él, que todo lo puede.

Crean en mi Padre quien les ama tanto, que permitió mi visita para con ustedes. Mi Madre María
destinada desde los tiempos, me dio vida, iluminada con el Espíritu. Crean estas verdades del
Evangelio dictado ya antes.

Mi Padre me selló con su Espíritu desde antes de los Tiempos.
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¿Por qué? Mi Padre tiene sus planes.

Les es difícil la vida en la Tierra, muchos se quejan. Quejadse pues, cuando venga mi Padre a pedirles
las cuentas.

Injusto no es el Padre Mío…

Cuando una mecha es prendida a fuerza de razón, llegará a su meta y explotará la Bomba.

En ocasiones ustedes desencadenan sus propias destrucciones y luego es fácil preguntarse ¿Cuándo
vino a suceder esto o lo otro?

Yo les hablo con razón, ¿qué si les amo? Me desgasto a diario amándoos, cuánto, cuánto os amo.

Pero las piedras tiran al cielo, sin pensar en que la gravedad existe.

Un buen Padre es educando de sus hijos, luego cuando los hijos crecen sabrán educar también.

Yo les digo, las premisas con las cuales deben librar de caer.

Son tentados a reclamar, a inferir ira por lo que les acontece, sin mirar atrás desfallecen por la
desventura que sufren y anhelan la libertad cuando la    libertad está en mi palabra…

No eres justo, me dicen en veces como si la justicia la supieran pesar.

¿A quién le gusta que sus hijos sufran?

A mí no, y ¿A ti? o ¿a ti? o ¿a ti?

A nadie nos gustará ver llorar a los Hijos del Padre.

Pero un corazón orgulloso difícilmente demostrará compunción.

Mi Madre Buenita, María les toca el corazón y les salva de matar el alma.

Mi Hermosa Madre, su Maravilloso y Maternal corazón salva muchas Almas de la desolación.
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Pidan por sus hermanos que se han permitido matar el alma y han muerto de tristeza desmedida,
pidan por ellos para que encuentren la Luz a Dios Misericordioso.

Qué orgulloso está el Padre por sus Hijos, todo os festeja… pero aquí está El Hijo que endereza.

En verdad os digo, El Amor del Padre está sobre todo, pidan por su amor y luego componen todo.

Y bien, Madre María es otra personita que alcahuetea a sus hijas-os, modosita ella, pero me los
arrebata cuando le piden ayuda.

Y no es que Yo sea Justiciero implacable, solo es que miro cuánto hacen.

Pero no, no he venido a regañarles, no estoy con ustedes para castigarlos, vengo como os he dicho, a
traerles la Paz Maravilla del Padre quien todo lo Hace.

A los veintidós se quieren comer el mundo a mordidas, lo que en veces desconocen es que si comen de
más indigestan.

Quieren usar todas las modas blancas o negras que en ocasiones ni les van.

Se pintan, se colocan argollas y no les importa que se mofen de ustedes si a gusto están.

¿Qué he dicho? 22, no, no eso era antaño, hoy desde recién que empiezan a dejar en altura a mamá y
no se diga a papá quieren hacer de las suyas o conocer de perdición.

Luchen hermanos míos contra las modas aparentes de inocencia pero que a la larga enlutan el Alma.
Luchen los Padres, apoyen, eduquen a los hijos y todo seguirá en la calma que solo este su Dios os da.

Les ama

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 24 de Octubre del Año del Señor 2008.

Bienvenida a los nuevos cristianos, a los que hallando la verdad se enderezan por voluntad del Padre.

Los Evangelios os lo dicen todo, todo cuánto hay que saber para salvarse. Pero no contentos con no
leer la Biblia, hacen caso omiso de los Mandamientos dados a Moisés por boca del Padre.

Copyright © 2008 Ten Fe!

8

Pidan por sus hermanos que se han permitido matar el alma y han muerto de tristeza desmedida,
pidan por ellos para que encuentren la Luz a Dios Misericordioso.

Qué orgulloso está el Padre por sus Hijos, todo os festeja… pero aquí está El Hijo que endereza.

En verdad os digo, El Amor del Padre está sobre todo, pidan por su amor y luego componen todo.

Y bien, Madre María es otra personita que alcahuetea a sus hijas-os, modosita ella, pero me los
arrebata cuando le piden ayuda.

Y no es que Yo sea Justiciero implacable, solo es que miro cuánto hacen.

Pero no, no he venido a regañarles, no estoy con ustedes para castigarlos, vengo como os he dicho, a
traerles la Paz Maravilla del Padre quien todo lo Hace.

A los veintidós se quieren comer el mundo a mordidas, lo que en veces desconocen es que si comen de
más indigestan.

Quieren usar todas las modas blancas o negras que en ocasiones ni les van.

Se pintan, se colocan argollas y no les importa que se mofen de ustedes si a gusto están.

¿Qué he dicho? 22, no, no eso era antaño, hoy desde recién que empiezan a dejar en altura a mamá y
no se diga a papá quieren hacer de las suyas o conocer de perdición.

Luchen hermanos míos contra las modas aparentes de inocencia pero que a la larga enlutan el Alma.
Luchen los Padres, apoyen, eduquen a los hijos y todo seguirá en la calma que solo este su Dios os da.

Les ama

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 24 de Octubre del Año del Señor 2008.

Bienvenida a los nuevos cristianos, a los que hallando la verdad se enderezan por voluntad del Padre.

Los Evangelios os lo dicen todo, todo cuánto hay que saber para salvarse. Pero no contentos con no
leer la Biblia, hacen caso omiso de los Mandamientos dados a Moisés por boca del Padre.

Copyright © 2008 Ten Fe!

8

Pidan por sus hermanos que se han permitido matar el alma y han muerto de tristeza desmedida,
pidan por ellos para que encuentren la Luz a Dios Misericordioso.

Qué orgulloso está el Padre por sus Hijos, todo os festeja… pero aquí está El Hijo que endereza.

En verdad os digo, El Amor del Padre está sobre todo, pidan por su amor y luego componen todo.

Y bien, Madre María es otra personita que alcahuetea a sus hijas-os, modosita ella, pero me los
arrebata cuando le piden ayuda.

Y no es que Yo sea Justiciero implacable, solo es que miro cuánto hacen.

Pero no, no he venido a regañarles, no estoy con ustedes para castigarlos, vengo como os he dicho, a
traerles la Paz Maravilla del Padre quien todo lo Hace.

A los veintidós se quieren comer el mundo a mordidas, lo que en veces desconocen es que si comen de
más indigestan.

Quieren usar todas las modas blancas o negras que en ocasiones ni les van.

Se pintan, se colocan argollas y no les importa que se mofen de ustedes si a gusto están.

¿Qué he dicho? 22, no, no eso era antaño, hoy desde recién que empiezan a dejar en altura a mamá y
no se diga a papá quieren hacer de las suyas o conocer de perdición.

Luchen hermanos míos contra las modas aparentes de inocencia pero que a la larga enlutan el Alma.
Luchen los Padres, apoyen, eduquen a los hijos y todo seguirá en la calma que solo este su Dios os da.

Les ama

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 24 de Octubre del Año del Señor 2008.

Bienvenida a los nuevos cristianos, a los que hallando la verdad se enderezan por voluntad del Padre.

Los Evangelios os lo dicen todo, todo cuánto hay que saber para salvarse. Pero no contentos con no
leer la Biblia, hacen caso omiso de los Mandamientos dados a Moisés por boca del Padre.



Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Luego viene alguien y les cuenta de Dios de Cristo Jesús, las mismas verdades que ya estaban escritas
y que antes desoyeron y que ahora con un empujoncito creen.

Me da gusto que alegría la del Padre al ver a sus hijos retornar a casa.

Soy Jesús de María mi Buena y Santa Madre.

Contentaos con amar a Dios, como os pide ¿Para qué le dan tantas vueltas al Puchero?

Amen y serán amados.

No importa si no os aman algunos de sus hermanos, ustedes ámenles aún así que sientan su orgullo,
sus desplantes. Pero Ustedes no sean igual a ellos, cambien de una vez por todas, no sigan
conquistando el mundo, es mejor se alegran de servir para alcanzar el Cielo Santo de Dios.

¿Cuántas veces tuvieron que montar en bicicleta para aprender? Las tantas veces ¿verdad? Así pues
instrúyanse con mi Palabra, la de Hoy, la de Siempre y así serán merecedores del Cielo.

Cuántas tareas tienen por su vida, eso lo sé, lo he visto y ahí de quehacer en quehacer se piensan con
Dios, le hablan, me refieren sus penas, sus alegrías y sus alcances de Fe.

Yo les escucho, les acompaño y de sus rezos tomo lo necesario para servir.

Pidan por ellos sus hermanos, pidan más para ellos sus conocidos y pidan aún más para aquellos que
no conocen a Dios.

Dios Universal, Dios Único y Verdadero, Dios Poderoso, Dios Humilde y Dadivoso, Dios Trinidad Santa.

Dios vivo, Dios Lumicente, Dios actual, Dios que no pasa de moda y que siempre pendiente está del
Reino.

Por las tardes sigue Dios mirando a sus Hijos que no duermen, que respiran y pueden ver lo que es
bueno, lo que es malo y ellos sus hijos pueden aún darse cuenta de su desnudez y corren a
esconderse, no sea que les sorprenda haciendo el mal.
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¿Y qué de aquellos que pasan su vida mejorando, trayendo a bien sus acciones? También os mira el
Buen Padre y se complace en ello.

¿De qué lado están ustedes? Digo, os pregunto por si están donde no quieren estar, aliméntense de
Bien y se verán alineados en el camino complaciendo a su Señor, a su Dios y Padre.

De verdad os digo, esos planetas que giran, lo seguirán haciendo pero ustedes no duran para siempre,
allí en la Tierra.

Piensen bien sus acciones antes de seguir el camino, porque el mundo ruede no les toca ir con él.
Busquen en mí sus quehaceres y todo está en Paz.

Agradezco sus labores del día a mis ayudantes del Dios vivo, traen y llevan abundancia de alimentos
para quien carece de Él.

Y aquellos que llevan la misa con tanta fe, la Bendición sobre de ellos está.

Quien les recibe en nombre de Jesús, lo hace por amor a su Palabra. Con fe, con prestancia a sus
hermanos todos.

Pero hay de aquellos cuyo caminar es negro, se ocultan bajo las sombras de la noche para hacer sus
locuras, espantando mujeres y niños, asaltando casas, pobres de ellos que no temen a Dios.

No respetan la vida ni la muerte.[Hay quién roba a los muertos]; Imaginaos pues, a esos hombres
pequeños de Fe cobijados por Espíritu de mal. Son espectros que caminan porque tienen miembros,
deambulan pero más que muertos están ya del corazón.

Por ellos oren queridos hermanitos, oren y lloren también porque se dirigen a su perdición.

Y luego dirán, para quién van dirigidos estos mensajes, nosotros creemos en la Palabra de Dios, no nos
hace falta ya más.

Benditos de mi Padre si así lo decís porque en ese caso su Fe no es marchita y caminan en bien, en
paz, en razón y son Santos de yá.
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Miren ciertamente que quien se contenta con amar al Padre y respetar su Palabra, no necesitará de
más porque amándolo, amará a los demás, pero luego hay ecos que les hacen dudar y ahí está la
promesa del Padre – quien crea se salvará.

Los Mensajes de María mi Madre son para todo aquel que vive la Fe porque la Fe está viva y su Espíritu
también.

Estas letras son para todos, también para redescubrir cuánto ama el Padre que les brinda los medios
necesarios para salvarse.

Les amo tanto por eso les explico.

No es para que hagan nuevas religiones, no, con la que hay Basta.

Ni tampoco es para que se nieguen unos a otros, es para llevarles de la mano como antaño a todos
mis hijos.

Así, de la mano, unidos uno tras otro no se perderán.

¿Y quién es primero en el Cielo? ¿A quién pondrá el Padre a su Derecha? Eso os lo he dicho ya. El que
desee ser primero hacedse el último.

Y ya verán que mis palabras no pasan de Moda.

Moda es una cosa y modismos otra.

Los últimos serán los primeros.

. °.  Lee la Biblia Gü

Sean felices

Sean fieles

Vivan su vida en la Paz

Que éste su Dios les provee mediante y solo por Jesús Amado.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Octubre del año del Señor 2008.

Bienaventurado el que crea y tome gustoso lo que de Dios viene.
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. °.  Lee la Biblia Gü

Sean felices

Sean fieles

Vivan su vida en la Paz

Que éste su Dios les provee mediante y solo por Jesús Amado.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Octubre del año del Señor 2008.

Bienaventurado el que crea y tome gustoso lo que de Dios viene.
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Hijita María Madre del Salvador Soy, aquí estoy con ustedes saludándoles, bendiciéndoles, cobijándoles
con el manto de la Piedad.

No hay trucos para hacer las maravillas del creador.

Él hace y desparrama bienes comunitarios.

Se ennoblece quien le pide a su Señor su paz y riquezas espirituales.

Cada uno de ustedes van cambiando con el correr de los días, transformándose para bien en esos
caminos que Dios os ha preparado.

Cuídense de no quedar varados sin caminar porque su vista se nubla y decae su ánimo. Quien se pone
a caminar en círculos a ningún lado irá.

Ahora bien, si solo ese territorio tenéis, mira bien que haya obras que llevar a cabo.

Ciertamente se ponen en manos del Señor y Él les brinda pautas para seguirle.

No requieren de grandes sueños para vivir su realidad en felicidad.

Busquen primero esa felicidad que viene de Dios y con ella alcanzarán las vertientes de la Fe, del
Amor, de lo que se creía inalcanzable.

Cuando llenan su corazón con Dios todo les parecerá poco.

Las cicatrices les hablan de eventos pasados, pero también les dicen que esa herida sanó ya.

Tomen el daño que les han hecho y métanlo en un morral, cuélguenlo en el riel del tiempo para que se
lo lleve ya.

El pasado no se olvida, pero no regresa más por Gracia de Dios.

Aprendan de sus verdades, dejen atrás sus mentiras.

La Verdad Única, la de Dios, el Bien, la Bondad, la transmite el Padre por Generaciones.
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¿Cómo quieren vivir sus vidas?

En compañía de Jesús Sacramentado no se sentirán solos jamás.

Yo les muestro, ustedes sabrán elegir con quien se sienten mejor.

Dios les ha mostrado un camino que seguir.

Un corazón sincero, amoroso y bueno, contentará a su Padre Dios.

Mi esposo José se contentó siempre por lo que venía, llegaba o se atrazaba, siempre conciente
pensaba -la voluntad de Dios no se discute, sea para bien lo que Él mande, porque como un buen
samaritano no dejará en el camino a alguno que se ha perdido tampoco Dios desampara a su pueblo
jamás.

Si aprendieran a recibir lo que de Dios viene con alegría, no tendrían penas… oren y estén silentes
cuando les habla su Señor, estén atentos y presentes cuando Dios quiere hablarles, no se extravíen…
ni su sombra por los altares se ve…

Yo vengo pronto a santiguarles cuando veo que van a dormir pero ustedes no se acomodan con su
Señor, a veces están mal con Él. Les llamo a la oración, a confesión, a reconciliarse con Él. Solo así
vivirán en la Paz que solo Dios da.

Cobíjense con mi Manto que yo me adelanto un paso a su caminar y les evito den un mal paso.

Les ama en el Amor de Jesús.

María.

Cd. Valles, S. L. P., México.

Soy Yo, tu Señor, recién me muestras tu Santuario limpio como debe ser. Esthercita no os cuesta
mucho seguir mis pasos, eso es sencillo, pero si os dejo hacer, tu paso se hace lento, no consigues dar
potencia a tu caminar, debilitas si te das sin oración.

No se puede ir por el Mundo sin el remedio junto:  LA ORACION.

A toda combustión hay que atizarle con combustible, sino lo hicieres, apagarías el fuego que hay en ti,
ese fuego que he puesto para que permanezca, crezca y de fruto.
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El orden es preciso para que al perseverar en algo no existan tropiezos.

Cuando prenden una fogata, cuántas vueltas dan antes si no prepararon todo con anterioridad, irán
por la leña cuando ya es tarde, sin cerillos tendrán que hacer a la magia del frotar y prender y las
piedras ¿correrán por ellas y la hojarasca después? ¿No sería más fácil preparar todito de una vez,
junto para ahorrarse el tiempo y las vueltas?

No saben a donde caminar si no hacen sus planes antes… si se encomendaran al padre y se atrevieran
a creer de lleno, caminarían como Él ha dispuesto.

El orden ayuda en buena medida, recojan lo que fuera de sitio se encuentra, hállenle un lugar para que
luzca. Así ustedes, si caminaran en éste su Dios les cubriría el orden Santo de buen agrado para servir
a los suyos.

Sé que hay quienes sirven a su Dios aún siendo desorganizados pero el malestar de decir, mañana lo
hago o lo arreglo, evítense y caminarán como Yo os envío.

Lo que más importa es que arreglen ese corazón, no guarden trebejos, acicálenlo cada mañanita esto
es, siempre para el Señor.

Les amo y les recuerdo, sean Santos hombres, Santas mujeres, persigan sin temor la Santidad que
ésta les lleva al Gozo Eterno.

No teman y no duden,

Crean y confíen

Su Señor está a la Puerta, no tarda en llamar y ¿Así le abrirás?

Luego hay unos que dicen cuando les fue mal – De mejores casas me han corrido- pues bien mis
queridos amigos, Yo no me espanto, como quiera que me reciban, allí entro y estoy con ustedes.

Si me avienen, los lleno con la Paz, el Amor, la Luz Santificadora del que cree que por mi cruz se ha
salvado.

Les amo amados míos, diviértanse también en compañía de los Santos que están de Fiesta.

Difícil es ver la verdad cuando se duda.

Crean, aliméntense con Fe. ¿y quién da la fe? La da Dios pidan la Fe si carecen de ella.

Mediten y oren.
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Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 30 de Octubre del año del Señor 2008.

Bienamados míos, Soy su Madrecita Santa del Cielo.

Mi Bendición descienda hacía ustedes, Pueblo de Dios.

Mortificaos, mortificad sus gustos  como ofrenda al Señor para hacer méritos y poder ayudar a sacar
almas de su destierro.

Hijitos míos enmarquen sus actividades que son para el Señor, respeten ese tiempo y sírvanle con
gusto y placer de que hacéis lo correcto y ganarán indulgencias.

Quien cuidara de mí después de la cruz fue Juan. Responsabilidad grande Él mereció. Al que más ama,
más se le da y no lo digo por ser Yo mucho, sino con qué pagarían ustedes la confianza que depositó
Jesús en Juan. ¿A quien ponen a cuidar a su Madre o a su Padre cuando es anciano ya? Lo harán con
alguien de la Familia o algún hermano que saben no defraudará.

Muy grande edad no lo era pero la situación en aquellos momentos crítica lo ameritaba que me
cuidaran, que me protegieran, pues el deseo del Padre era no llevarme aún.

Y sí que dejas cosas queridas cuando de domicilio cambias y comienzas a hacer tu envoltorio y vas
decidiendo que  llevaré que no llevaré.

Y los recuerdos hacen presencia de estar, vives de nuevo la presencia de quienes ausentes ahora se
encuentran.

Pero que felicidad se siente cuando diste todo de ti a tus queridos hermanos, tu esposo, Padre, Madre,
hijos, que en mí caso sería solo José Santo y El Salvador de mis ojos.

Y por fin tomas tus pertenencias que haz decidido llevar y llegar a otra casa en donde tú no eres el
dueño. Esa primer noche que experiencia inusual, diría entre corchetes.

Juan, Hijito, venid a comer, le he dicho a quien me ha dado alojamiento y me ha cuidado y se ha
esmerado el Hijo mío, qué fácil es querer a mi segundo hijo, él lo ha facilitado todo.

Juan no tiene los ojos de mi Hijo Amado, más bien magro y silente, callado.

No es que Dios haya devuelto la Madre a Juan, ni que a mí me hayan devuelto a mi hijo, no es así,
pero así pareciera, en aquel tiempo, tal era el amor que sentíamos el uno al otro.

Y le ha dejado Jesús importantes encomiendas, a Pedro, a sus queridos Hijos.

Pero esa primera mañana que desperté lejos de casa hasta el Cielo pareciera sin estrellas.

Hay que aprender también de esos momentos en que en soledad te encuentras. Tenéis dos caminos:
echarte a llorar o desprenderte del hastío y dejadle a tu Señor las riendas de tu vida.

Con la Esperanza en alto inicié mis caminos por esas bellas y lejanas tierras (recuerden que caminando
son millas).
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Y bien, ¿Qué hacer primero? Es bien sencillo… plantar, plantar, plantar, hablo de semillas, plantas de lo
que se tenga a mano, pero tratar de hacer echar a andar lo que os ha dado Dios.

Y que si aquí o allá merece una arregladita, haced, haced, preparad para que al final del Día cansados
gritad Glorioso Es el Señor que me ha dejado hacer. Saltad de alegría porque el que hace maravillas te
ha dejado hacer.

Juan es un poco refinado, y le intelige a las letras pero también tiene interés en la cocina, menesteres
de la dama, pero que un buen caballero se acomide de corazón.

Le he dicho pues: ven a comer Hijo mío y muy sorprendido de mí veía los alimentos que para él había
dispuesto.

Él Trabajaba con un letrado, - litigante por unas horas por la mañana y oraba en todos tiempos, en las
tardes con los corderos y por la tarde-noche mirábamos, esperábamos a tientas lo que vendría…
siempre orando en recogimiento con mucho respeto, muy apacibles esperamos.

No vivíamos solos, en esas “comunidades” concentraciones vives y convives con muchos familiares. Por
esos días cuidaban por la noche pues animales grandes, se acercaban a los invernaderos, sembradíos,
a buscar que comer y eran grandes linces.

Como te decía, ahí viví un tiempo en lo que se calmaban los ánimos en Jerusalén.

Ofrecí mis dolores por Jesús, como su Madre le conocí bien, le amaba pero no cerraba mis ojos cuando
le tenía que enmendar.

Jesús- Dios quiso ser hombre para comprenderlos más a mis hijos.

La Guirnalda de flores en su cabeza se ganó el Hijo mío, cómo era bueno.

Y así a tropezones también creció Juan, en Sabiduría e inteligencia, su Paz dada por Dios, el Padre se
presentía- desde lejos que se le viera.

Juan Apóstol de Jesús, uno de los más amados.

Dios Uno y Trino sabedor de cuánto pasaría desde antes, desde entonces escogió a sus seguidores a
sus fieles monarcas.

Mis demás Hijos, si me han dado nietos que cuidar.

Mis lágrimas limpió Juan un día de mi mejilla y me hizo ver a través de sus palabras que todo ese
sufrimiento de Jesús no sería en vano y que la semilla que dejó plantada crecería a montones.

Todo eso me era permitido saber, pero la cercanía con Jesús me había sido arrebatada de un día al
otro.

Nos aferramos como Madres dolorosas al recuerdo de aquel Hijo que Dios ha llamado.
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Bendito Dios, amadísimo Señor nuestro, nos revistió de Paz y Armonía por mucho tiempo hasta que
empezaron las persecuciones de nuevo. Y vieran sus ojos, las agonías sufridas por los Santos Apóstoles
y de otros más.

No temiera el Hombre por su final en esta vida si se le otorgara la Gracia de saber que el Bien Amado
viene por Él.

Pero aquellos que esclavizan y matan a los hombres, feo tormento les espera.

El Buen Vino le gustaba a José y así mismo a Juan servidor.

Que la Paz reine en su Hogar

Por hoy felicidad y alegría para los Santos.

María.
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